

Communiqué

La mission de l'Université est la plus noble qui soit : créer de nouvelles connaissances et les diffuser au plus grand nombre.

Le conseil d'administration d'une Université doit être composé de personnes soucieuses de l'intérêt général, libres dans leurs opinions et respectueuses des autres. Cela n'est pas compatible avec une logique de clans où des consignes de votes sont données par quelques « stratèges » assoiffés de pouvoir.

J'ai démissionné parce que notre Conseil, aujourd'hui, est gangrené par cette logique de clans qui, en fin de comptes, bloque l'institution. Je n'ai aucune difficulté à admettre toutes les divergences d'opinions ; elles sont toujours salutaires, pour peu qu'elles reposent sur une argumentation rigoureuse et le souci de construire. Mais lorsque le débat est étouffé pour ne laisser la place qu'aux ambitions personnelles, il faut assumer la fonction de recteur en dénonçant clairement les dérives constatées.

En marquant fermement mon opposition à ces pratiques, j'espère susciter une prise de conscience de l'ensemble de la communauté universitaire qui a toujours su, en 175 ans d'existence, sortir grandie des situations difficiles.

Je lui conserve toute ma confiance.

Philippe Vincke, recteur démissionnaire de l'ULB